



Le classement Global Fire Power des armées les plus puissantes au monde en 2023 vient d'être publié.

Selon ce classement publié par le site spécialisé dans la défense, Global Fire Power (GFP), l'Égypte se positionne en première position.

Ce classement de **Global Fire Power** est basé sur une cinquantaine de critères, notamment le nombre de militaires actifs, la flexibilité logistique, la force navale, le budget consacré à la défense, la disponibilité de carburant pour les militaires, le nombre d'avions de chasse, etc.

Le Cameroun lui se positionne au 17e rang en Afrique et occupe la 100e place au classement mondial.

Dans la zone de Communauté économique et monétaire de l'Afrique centrale, le pays occupe la 2ème place, derrière le Tchad.

Au niveau continent africain l'Égypte domine toujours par sa puissance militaire africaine avec 1069 avions militaires et 245 navires de guerre, cette dernière est suivie de l'Algérie et de l'Afrique du Sud. Et dans le monde, les plus grandes puissances militaires demeurent les États-Unis, la Russie, et la Chine.